Fecha Sección Página 13.08.2009 Ciudad 28

Informe oficial

Pagan por medidores y no los instalan

México > Luis Velázquez

ese a que el Gobierno del Distrito Federal pretende hacer el próximo año cobros diferenciados del servicio del agua a los capitalinos, en lo que va de 2009 no ha instalado un solo medidor.

Así lo revela un informe del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, enviado a la Asamblea Legislativa y consultado por MILENIO, en el que se confirma que desde abril de este año se venció el contrato con las empresas dedicadas a estas tareas.

Del documento se desprende que 353 usuarios pagaron aproximadamente un millón de pesos a las empresas TECSA, IACMEX y SARSA, que dependían del Sistema de Aguas capitalino, por la instalación de medidores; sin embargo, no se les realizó el tervicio.

Esta cifra podría variar, debido a que el artículo 202, fracción tercera, del Código Financiero del DF, establece que el pago de derechos por la instalación de medidor va de 2 mil 253 pesos a 109 mil 333 pesos, de acuerdo con la capacidad.

Aunque lo reportado por el SACM, encabezado por Ramón Aguirre, contrasta con lo que señala la empresa AMSA, ya que afirma que de enero a junio de 2009 llevó a cabo la instalación de 781 medidores de agua, pero aquí resalta también que la empresa dejó de operar el 30 de abril de este año.

En su informe, la dependencia del gobierno capitalino admite que en lo que va de 2009 no ha realizado ni mantenimiento ni instalación de medidores.



Página 1 de 1 \$ 10725.56 Tam: 99 cm2